

Züchterstammtisch bei Fam. Agspalter in Laussa

Am Samstag den 28. Mai 2011 trafen wir uns zu einem Stammtisch bei Fam. Agspalter in Plattenberg 83, 4461 Laussa.

Sepp, der Betriebsleiter war ja mit uns im Jänner auf unserer Züchterreise bei Michael Klemm dabei und so ist dieser Stammtisch zustande gekommen.

Nach einem herzlichen Empfang und guter Bewirtung sahen wir uns den Betrieb an. Wir waren sehr beeindruckt von:

- Der für unsere Verhältnis ungewöhnlichen Größe des Betriebes
- Dem neuen Rinderstall
- Den steilen Flächen
- Den tollen Landmaschinen



Nach der Betriebsbesichtigung ging es zu einem nahe gelegenen Gasthof, wo die weiteren Tagesordnungspunkte abgehandelt wurden.

Der Tagesordnungspunkt „Rieder Messe 2011“ führte zu hitzigen Diskussionen, da hier keine Entschädigung für die Aussteller vorgesehen war, sondern alle vorhandenen Mittel an die ausstellenden Fleckviehzüchter gingen.

Vielen Dank der Familie Agspalter für die freundliche Aufnahme, unserem Rassesprecher Sepp für die Organisation und nicht zuletzt unserem ARGE-Obmann Hans Harsch für seine wiederum interessanten Informationen.

